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f.to Rag. Giuseppe Colandrea f.to          f.to   ( d.ssa Giulia Di Matteo) 
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REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
 

Su attestazione del Messo Comunale si certifica che la presente deliberazione viene 
pubblicata con il  n…581………..all’Albo Pretorio del Comune per 15 giorni dal 
12.4.2011….…..…al 27.4.2011…………. ai sensi e per gli effetti dell’art.124 1° 
comma del D.Lgs. 18.08.2000 n.267 e che contro di essa non sono pervenute 
opposizioni.  

 
 

Monte di Procida, lì 27.4.2011 
IL SEGRETARIO COMUNALE 

 
d.ssa Giulia Di Matteo 

 
 

 
ATTESTATO DI ESECUTIVITA’ 

La presente deliberazione divenuta esecutiva ai sensi dell’art.134 co.3° del 
D.Lgs.18.08.2000 n.267, in data………………..  
 
Lì …………………                                                            

   IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO DI SEGRETERIA 
                                                                                                           

…………………………………. 
 

Si attesta che il presente atto è copia conforme all’originale. 
 
Monte di Procida, lì___________ 

 
Il Responsabile del Servizio Segreteria 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

 
N° 08    del  04/04/2011 

 
 

OGGETTO: ASL NA2 Nord: organizzazione servizio 118.  
 
 

L’anno duemilaundici il giorno quattro del mese di aprile  alle  ore 19,15  nella sala 

delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal Presidente del 

Consiglio Comunale in data   29/03/2011  prot. n. 3915  si é riunito il Consiglio Comunale in  

Seduta d’urgenza, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  Rag. Giuseppe Colandrea  –  Presidente Consiglio Comunale 

Presenti il Sindaco e  n. 15  Consiglieri   

come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 
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Cognome e Nome Pre- 

senti 
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senti 
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11 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotti Giuseppe 

Scotto di Carlo Domenico 

Anzalone Nicola 

Prodigio Ettore 

Nigro Nunzia 

Petrone Michele 

Scotto Lavina Andrea 

Lucci Vincenzo 

Lubrano Lobianco Nicola 

Illiano Luigi 
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Colandrea Giuseppe 

Fevola Francesco 

Assante di Cupillo Rocco 

Coppola Giuseppe Nicola 

Scotto di Santolo Salvatore 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Carannante Maria 

Pugliese Giuseppe 

Carannante Antonio 

Scotto di Frega Paolo 
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Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  

Assiste il Segretario Comunale,  d.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 
Partecipano gli Assessori Esterni  Cap. Salvatore Costagliola , il  Dr. Antonio Iorio. 

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 

O M I S S I S  



 
 
 
Illustra l’argomento il Sindaco, ricordando che nella recente riunione della conferenza dei 
capigruppo è stato trattato l’argomento della proposta di riorganizzazione del 118 avanzata 
dall’ASL NA2 nord, nella quale il Sindaco ha partecipato ai capigruppo di aver richiesto 
l’attivazione di un tavolo istituzionale sul servizio sanitario di soccorso U.O.C. 118 Napoli 
Ovest al Commissario dell’Azienda e ai comuni dell’area flegrea interessata dalla 
medesima problematica. La richiesta è ad oggi priva di riscontro ufficiale. Sembra esservi 
solo un comunicato stampa del Direttore Sanitario che vuole attestare l’assenza di una 
determinazione vera e propria dell’ASL sull’argomento. 
In ogni caso, assicura che non cesserà di richiedere e sollecitare risposte dagli organi 
competenti sulla materia, pur riconoscendo che l’esistenza di due orientamenti normativi 
contrapposti, l’uno di accentramento e l’altro di decentramento non facilita la 
comprensione e toglie spazio alle istanze locali che ben più difficilmente trovano risposta. 
Prova ne sia che la conferenza dei sindaci non viene convocata ormai da anni. La 
riorganizzazione a suo modo di vedere non potrà comportare il taglio di un servizio 
primario come il 118 che fornisce servizi essenziali. 
Chiede la parola il Cons. Dr. Coppola che si unisce al ricordo del Sindaco del poeta 
Sovente, di cui era personalmente amico e preannuncia fin d’ora la adesione alle iniziative 
che l’Amministrazione vorrà promuoverne per il ricordo. Si rammarica a sua volta di non 
essere riuscito a coinvolgerlo quando è stato Sindaco, ma ricorda anche che Michele 
Sovente era un intellettuale schivo, che non amava essere coinvolto in iniziative pubbliche. 
Ringrazia il Sindaco per l’iscrizione all’ordine del giorno dell’argomento riguardante il 118 
e si dice molto preoccupato della proposta riorganizzativa che prevede sostanzialmente la 
trasformazione delle uniche due ambulanze, che già servono un territorio molto ampio, 
quale quello flegreo, con due auto mediche che non potranno effettuare perciò il pronto 
soccorso di prima emergenza. Quindi l’utente è posto dinanzi ad una scelta o si avvale 
dell’auto medica o chiama un altro servizio, presumibilmente il SAUT. Il Saut funziona 
bene, ed è anche puntuale alle richieste di intervento, salvo qualche problema di viabilità 
durante il periodo estivo, ma certamente non può colmare la richiesta di un bacino di 
utenza molto vasto supplendo alle carenze del 118. 
La proposta riorganizzativa è perciò, secondo il consigliere, aberrante, non solo per i 
contenuti, ma anche per le motivazioni, poiché è spiegata da ragioni di contenimento della 
spesa sanitaria, prescindendo totalmente da valutazioni circa le istanze del territorio e dei 
sindacati, che conoscono invece le problematiche e gli strumenti per decongestionare il 
pronto soccorso di Pozzuoli. Infatti, è evidente che solo potenziando i SAUT è possibile 
contenere l’afflusso di richieste di pronto soccorso all’Ospedale di Pozzuoli. 
Sulla scorta di quanto detto ritiene la proposta riorganizzativa del 118 assolutamente non 
seria ed invita il Sindaco a reiterare e sollecitare gli interventi dei soggetti preposti. 
Il Cons. Fevola chiede la parola per avanzare una proposta al futuro consiglio comunale di 
farsi carico di supplire alle mancanze del servizio nazionale con un gettito di €.5 a famiglia, 
famiglie che a suo dire sarebbero ben contente di aderire alla proposta. 
Il Sindaco riferisce che occorre fare alcune precisazioni doverose in ordine al punto iscritto 
all’ordine del giorno. Il servizio sanitario è di competenza regionale ed è distribuito sul 
territorio attraverso l’azienda sanitaria locale, con la quale può esserci una importante 
interlocuzione, ma senza superarne la competenza, poiché i Sindaci non hanno poteri in 
materia di assistenza sanitaria, ma possono partecipare alla conferenza dei sindaci che da 
anni ormai non è convocata. 
Assicura che verrà inviato telegramma  al direttore generale ASL Na2 Nord per comunicare 
la seduta odierna del Consiglio Comunale e che questa comunicazione verrà inviata anche 
agli altri comuni dell’area flegrea per continuare la sollecitazione ad avere risposte per una 
migliore organizzazione del servizio 118 dell’area flegrea. 
 

 


